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Vasil Alistarov, Henry Mörtl, Daniel Janke, Jasmin-Julika Nettusch

Abwesende Mitglieder:

Hannah Bürkert, Nicole Christmann, Luca Hilski, Nyein May, Joseph Otto, Peter Popovic, Jakob
Weilbach

1



Tagesordnung

TOP 1: Organisatorisches 3
1.1 Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
1.2 Genehmigung des Protokolls der vorangegangen Sitzung . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
1.3 Genehmigung derTagesordnung . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3

TOP 2: Berichte 3
2.1 Berichte aus den Fachschaftsvertretungen . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
2.2 Bericht aus dem SSR . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 7
2.3 Bericht aus dem AK Lehramt . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 7
2.4 Bericht aus dem AK HIG . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 7

TOP 3: Vertreter in Studienzuschusskommissionen 7

TOP 4: Preis für gute Lehre 8

TOP 5: Anträge 8
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TOP 1: Organisatorisches

1.1 Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

Anwesenheit und Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. Es gibt eine Stimmrechtsübertragung.

1.2 Genehmigung des Protokolls der vorangegangen Sitzung

Das Protokoll vom 30.09. wird nächste Sitzung verabschiedet, da falsches Protokoll weitergeleitet
wurde. Das Protokoll vom 14.07. wird einstimmig angenommen.

1.3 Genehmigung derTagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

TOP 2: Berichte

2.1 Berichte aus den Fachschaftsvertretungen

Bei den Berichten wird der Fokus auf die Ersti-Veranstaltungen gelegt sowie auf Wunsch des SSR nach
der Umsetzung von Präsenzveranstaltungen an den Fakultäten.

Theologie

• vieles in Präsenz geplant, einfach da eher kleine Fakultät. Nur sehr wenige Veranstaltungen online

• Ersti-Tag am 15.10. in Präsenz mit 3G

• 18.10. Welcome-Back-Abend mit Gottesdienst und anschließender Feier in Präsenz

• Aufenthaltsräume sind noch unklar, es gibt Bibliothek, aber die Plätze sind nicht ausreichend

• Nutzung des vorhanden Aufenthaltsraum mit Kontrolel noch unklar

Jura

• letzte Woche Ersti-Veranstaltungen für Drittsemester

– 3G-Regel, Hygienekonzept

– Anmeldung über Google Doc

– die meisten waren schon geimpft

• auch Veranstaltungen für Zweit- und Erst-Semester

• Präsenzveranstaltungen v.a. Tutorien und alle Veranstaltungen für Studis mit Einschreibungen
während Corona

• große Veranstaltungen sind online
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Medizin

• kein Bericht

Philosophie

• Ersti-Woche wird seit Wochen geplant und ist am 23.-24.10.

– Stadtrallye

– kein Club/Disco-Besuch geplant

– Stadtführung und Bar-Tour

– wurden von Sternla gesponsort

• Semesterplanung läuft nächste Woche an, weil erst da Stundenpläne anstehen

– Sprechstunden Präsenz im Fachschaftszimmer, an zwei Tagen je zwei Leute da

– Kommunikation zu Sprechstunden über Instagram

• Präsenz an Fakultät bisher unklar/noch nicht erörtert

– Mensa an der Fakultät ist offen

– Wunsch von Studis nach Präsenz ist da

– Es soll wegen organisatorischen und Raumproblemen einiges online sein

– Fachschaft will Kameraequipment von Logitech besorgt, um hybride Lehre zu ermöglichen,
hatte bereits Rücksprache mit RZ und Co

Humanwissenschaften

• Philosophie Ersti-Tage über zwei Tage

– Hybrid: vor Ort im Toskana-Saal und per Zoom

– 3G

– Kneipenbesuch und Stadtrallye

• Raumnutzung von Studierendenvertretungen im Wittelsbacher weiter ungeklärt

• Pyschologie eher wenig Präsenz

• in anderen Fächern mehr Präsenz

• Videos werden hochgeladen und können asynchron geschaut werden

Biologie

• Erstitage 11.-13.

– Hybridform: Infos werden online geteilt

– Bachelor Campusführung und Bartag

– Nebenfach/Lehrämtler an anderem Tag auch Campusführung und Bartag

– 3G
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– Picknick am Mittwoch am Hubland

• erste 3 Semester haben Vorlesungen online

• Praktika sind in Präsenz, v.a. auch im ersten Semester

– SSchnippelkurse”(schneiden etc. lernen) sind in Präsenz und ohne Auswertung

– ab 2. Semester kommen erst Protokolle dazu

Chemie & Pharmazie

• Lebensmittelchemie kein Bericht

• Pharmazie

– Ersti-Tage

– Uni-Rallye, Stadt-Rallye

– Veranstaltungen das meiste in Präsenz mit sehr wenigen Ausnahmen

• Chemie

– Ersti-Tage am 14. mit Kneipentour

– Veranstaltungen wollen viele Dozent:innen in Präsenz

– große Veranstaltungen, hauptsächlich für Erstis, müssen aber online stattfinden

– Aufenthaltsräume sind auch nicht geklärt

– Kleineren Veranstaltungen, Übungen und Seminare sollen in Präsenz sein

– aber bei Übungen auch digitales Angebot für Personen, die nicht Präsenzveranstaltungen
wollen

Mathe/Info

• Erstis:

– Vorkurse sind online

– Kneipenabende wurden/werden für Informatik und Mathe getrennt organisiert

∗ geschlossene Gesellschaft und 3G-Regel im Standard

∗ Fakultät wollte die ”Verantwortungnicht auf sich nehmen

∗ Fachschaft hat organisiert, Risiko/Verantwortung für Überprüfung ist aber bei Kneipe
und nicht bei der Fachschaft

∗ Gut angenommener Online Spiele Abend während des 2. Vorkurs Block

– Buddy Programm: ein erfahrenerer Studi mit 5-6 Erstis

– 15.10. ist MINT-Tag

– Hybrid: Infos sind online, 2-stündige Pause, Stadtrallye mit Grillen (in Präsenz auf dem
Hubland)

• Präsenzspieleabende werden gerade noch geklärt z.B. im Foyer

• Eilentscheid Dekan, dass es hauptsächlich Präsenzlehre geben wird
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– wird aber nicht wirklich umgesetzt

– noch kaum Infos in WueCampus

– wo Infos vorhanden: Vorlesungen hauptsächlich online, Übungen teilweise präsenz

– einige Vorlesungen aber auch nur Präsenz

– Aufenthaltsräume sind noch ungeklärt

– in der Lehre werden Videos auch ohne Re-Evaluation oder Verbesserungen wiederverwendet

Physik

• Ersti-Veranstaltungen

– Vorkurse laufen gerade, gleicher Block 2x parallel (Mathe, Physik)

– sind online (Stream) und präsenz

– digitaler Spieleabend, wurde eher mäßig angenommen

– Campusführung mit 20 Leuten heute

– Stadtführung mit schon gut großer Gruppe

– Kneipentour in Mentoring-Kleingruppen

– Mentoring-Kleingruppen: ein erfahrenerer Studi mit 5-6 Erstis

– Mint-Tag: Campus-Rallye + Grillen

– Mail an Gesundheitsschutz dazu, aber bisher ohne Reaktion -¿ wird noch nachgehakt

– sehr viele Leute sind bereits geimpft

• Veranstaltungen sind einiges in Präsenz

– wenn Leute sich für Präsenz angemeldet haben, ist alles in Präsenz

– Masken und dafür keine Abstandsregelung

– Übungen sind für die Leute, die sich dazu angemeldet haben, auch in Präsenz

– Online ist aber auch möglich, Infos sind aber noch unklar

– Kommunikation ist eher so meh

• Fachschaftsraum hat jetzt eine Küche

• Aufenthaltsräume

– gegen Gruppenbildungen wird nicht expilzit vorgegangen

– große Aufenthaltsräume sind aber abgeschlossen

– unklar, wo Studis dann hin sollen

Wirtschaftswissenschaften

• Erstis

– nächste Woche Orientierungswoche

– hauptsächlich Präsenz, aber auch online
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– Stadtführung, Stadtrallye, Kneipentour

– 18. Abschluss mit Feier im Zauberberg

– Woche darauf gibt es etwas für die Drittsemester

– Gruppengröße ca. 10 Leute

• Veranstaltungen

– auch noch eher wenige Informationen

– große Hauptveranstaltungen sind hybrid

– Präsenz mit Aufzeichnungen

– wird in der WiWi auch eh schon länger gemacht

– Details werden Dozent:innen überlassen

• Aufenthaltsräume sind schon immer ein Problem, wird wohl auch nicht besser

• Tische gab es mal, die wurden teilweise ausgedünnt, dann gesperrt, unklar wie es weiter geht

• Cafeteria Weiterführung im nächsten Semester ist unklar

2.2 Bericht aus dem SSR

Da im Konvent vor 2 Tagen bereits ausführlich berichtet wurde, wird auch auf Grund erheblicher
Personenüberschneidungen zum FSR auf einen Bericht verzichtet.

2.3 Bericht aus dem AK Lehramt

Da im Konvent vor 2 Tagen bereits ausführlich berichtet wurde, wird auch auf Grund erheblicher
Personenüberschneidungen zum FSR auf einen ausführlichen Bericht verzichtet. Es gab eine Mail zu
den Ersti-Tagen mit der Bitte, dass der AK Lehramt sich vorstellen kann. Die Rückmeldung dazu war
sehr gut. Veranstaltungen des AK Lehramt finden hauptsächlich über Zoom statt, da viele Studis mit
Discord Probleme hatten.

2.4 Bericht aus dem AK HIG

Seit dem letzten FSR gab es nichts neues.

TOP 3: Vertreter in Studienzuschusskommissionen

• Studienzuschusskommission für den zentralen Bereich: Paul Beyer, Michael Kreuzer, Andrea
Roso, Matthias Frerichs(Vertretung)

• Studienzuschusskommission für die Professional School of Education (PSE): Luca Rehberger,
Sophia Nicodemus, Christina Zeißlein, Matthias Frerichs (Vertretung)

• Studienzuschusskommission für die/den Beauftragte/n für Studierende mit Behinderung und
chronischer Erkrankung (KIS): Henry Mörtl, Florian Barko, Daniel Janke, Pirmin Pfeifer (Ver-
tretung)

7



• Studienzuschusskommission für die Universitätsfrauenbeauftragte: Andrea Roso, Henry Mörtl,
Xincheng Miao, Ben Steppert (Vertretung)

• Studienzuschusskommission für die Universitätsbibliothek: Henry Mörtl, Pirmin Pfeifer, Daniel
Janke, Florentine Zimmermann (Vertretung)

• Studienzuschusskommission für das Rechenzentrum: Isabell Marco, Michael Kreuzer, Julia Kübert,
Daniel Janke (Vertretung)

• Studienzuschusskommission für das Zentrum für Sprachen: Luca Rehberger, Christina Zeißlein,
Julia Kübert, Isabell Marco (Vertretung)

• Studienzuschusskommission für Mediendidaktik, den botanischen Garten und das Sportzentrum:
Henry Mörtl, Johannes Kullmann, Matthias Frerichs, Marco Stiegelbauer, Andrea Roso (Vertre-
tung)

TOP 4: Preis für gute Lehre

Die Kandidat:innen werden vorgestellt. Es gibt eine erste Abstimmung, dass Philo Holland von der
Wahl ausgeschlossen wird. Dies wird einstimmig angenommen. Nach mehreren Runden Absprache
der Anwesenden wird einstimmig beschlossen, dass Prof. Dr. Eva-Maria Kieninger für die Vorlesung
Internationales Privatrecht den Preis für gute Lehre bekommt.

TOP 5: Anträge

Es liegen keine Anträge vor.

TOP 6: Sonstiges

• Die Astronomie der Physik sucht Personen, die beim Nachhaltigkeitsbrief mitarbeiten wollen

• FSR ab sofort um 19:00 in Präsenz, es wird versucht zwei Wochen vorher einzuladen

• Einladung des FSR zum Experteninterview Entwicklung des Hublands wird von Matthias wei-
terveroflgt

• Es wird zum Klimaschutzkongress Würzburg eingeladen

• es wird Kontakt zur Corona-Taskforce wegen einer zweiten Impfstand-Umfrage hergestellt

• fachschaftsübergreifende Veranstaltungen wie Fachschaftsvernetzungstreffen werden gut ange-
nommen. Florentine macht sich Gedanken

• es gibt eine WhatsApp-Gruppe, bitte beitreten

• Restart-Gelder werden diskutiert

– wurde u.a. für Getränke und Mikrofone verwendet

– Fachschaften konnten teilweise über Studiendekanat Gelder abrufen

– Für Lehramt ist es beim Direktor

– einige Fachschaften wussten nichts von den Geldern bzw. wissen nicht wo sie es abrufen
können
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Matthias Frerichs schließt die Sitzung um 23:48 Uhr.
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